

Estudiantes de medicina muestran ciencia y arte en exposición de trabajos

Escrito por Rafael Paez

Viernes 12 de Mayo de 2017 08:57 - Última actualización Viernes 12 de Mayo de 2017 10:46

Estudiantes de las asignaturas de Neuroanatomía y Neurocirugía, de la Escuela de Ciencias Morfológicas, que cursan dichas asignaturas con el doctor Amaury García, realizaron una exposición en la que ciencia y arte se combinan para mostrar el funcionamiento del sistema nervioso central, poniendo a prueba el conocimiento y creatividad de los futuros profesionales de la medicina.



Los doctores Wilson Mejía y Amaury García, acompañados de docentes de la FCS, en la

La apertura formal de la exposición estuvo a cargo de los doctores Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; Amaury García, organizador del evento; Robert Benjamín Hernández, coordinador de la Cátedra de Histología; Ángel Nadal, director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional (OSEPLANDI), y las maestras Eunice Cruz y Zelandia Matos.

El doctor García expresó que dicha exposición está basada en el modelo colaborativo de aprendizaje, y que tuvo como objetivo permitir que los estudiantes aprendan a partir de sus propias experiencias; y que a la vez puedan explicar al público, de forma sencilla, el funcionamiento e importancia del sistema nervioso central en los seres humanos.

Estudiantes de medicina muestran ciencia y arte en exposición de trabajos

Escrito por Rafael Paez

Viernes 12 de Mayo de 2017 08:57 - Última actualización Viernes 12 de Mayo de 2017 10:46

De su lado, el doctor Mejía felicitó tanto al doctor García como a los estudiantes por la exposición, y calificó como excelente los trabajos presentados, al tiempo que se comprometió a brindar todo el apoyo necesario para llevar la muestra a otros espacios, para que la gente pueda apreciar lo que son capaces de hacer los estudiantes de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.

Dentro del programa de la exhibición estaba contemplada la premiación de los mejores trabajos presentados, a cuyos ganadores se le entregarían libros de medicina facilitados por la Facultad de Ciencias de la Salud.

Testimonios de estudiantes expositores

“Fue una excelente ocasión para aprender y mostrar nuestras habilidades tanto creativas como académicas”. **Laura Ruiz**

“Es una experiencia única, motivadora y de gran provecho personal. He aprendido a trabajar en equipo y solidificar mis conocimientos sobre el tema”. **Jeimy A. Peralta**

“Me hizo sentir muy motivada al ver la gran cantidad de personas que pasan y preguntan por curiosidad, y poder tener la capacidad de orientar”. **Yvonger Familia**

La exposición captada en imágenes

Estudiantes de medicina muestran ciencia y arte en exposición de trabajos

Escrito por Rafael Paez

Viernes 12 de Mayo de 2017 08:57 - Última actualización Viernes 12 de Mayo de 2017 10:46

